



“Los años dorados de la Carlina” vuelve al Teatro Providencia

Hoy hará su debut en el Teatro Providencia el nuevo espectáculo café-concierto, “Los años dorados de la Carlina”, encabezada por su autor y director Ernesto Belloni.

Según noticias, que nos llegaron por intermedio de la empresa que

comanda Raquel Ubilla, la temporada de este pícaro vodevil, tendrá para un rato largo y se espera que el público aprecie un show totalmente acondicionado para una sala de la comuna de Providencia. Un elenco de actores y actrices avalan este

espectáculo que en sus largos años ha batido records de asistencia de público donde se ha presentado.

“Los años dorados de la Carlina” es una sátira al personaje de las noches pecaminosas y es interpretado, por el propio libretista Belloni.



Ernesto Belloni, el actor y libretista del celebrado Café concerto “Los años dorados de la Carlina”, que debutó esta noche en el Teatro Providencia.

"Los Años dorados de la Carlina" vuelve al Teatro Providencia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Los Años dorados de la Carlina" vuelve al Teatro Providencia [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)